



Incroyablement Femme l'exposition

Incroyablement Femme est une exposition née de l'initiative de deux étudiantes en dernière année de licence de Communication. Et dans le cadre de notre spécialisation Médiation Culturelle, nous avons pour grand projet d'organiser, cette exposition sur le thème des représentations de la femme actuelle. Votre aide nous est précieuse, pour financer, le lieu de l'exposition, la communication, le matériel technique, et le vernissage, auquel vous serez bien évidemment conviés. Au plaisir d'échanger sur nos réseaux @incroyablementfemme_exposition

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/pdriqLYN>



Scannez-moi !



Cette cagnotte vous est proposée par :

Enola ALBERT